

V Half Triathlon Pamplona/Iruña 2019

Fecha

V Half Triathlon Pamplona-Iruña, se celebrará en Pamplona-Iruña el próximo sábado 18 de Mayo, siendo Campeonato Navarro de Media Distancia.

Lugar y Horarios

Como escenario y protagonista principal, destaca Iruña-Pamplona, ciudad que da nombre a esta prueba de carácter internacional, por donde discurrirá toda la carrera a pie de la prueba y que tendrá su final en la Plaza del Castillo.

La prueba dará comienzo a las 14h en el Pantano de Alloz. Los primeros triatletas tienen prevista su llegada a la Plaza del Castillo, en torno a las 16:30 horas, para iniciar el sector de carrera a pie de 19.5 km y llegar a meta sobre las 18:00 horas. Hasta las 21:30 horas estarán llegando los triatletas a meta.

Distancias

1900 metros de natación, 85 kms de ciclismo y 19'5 kms a pie.

Natación (1,9 km)

Los triatletas disfrutarán de un sitio perfecto para nadar, un pantano en medio de la naturaleza, en un entorno inmejorable, como es el pantano de Alloz con salida y llegada en el camping de Aritzaleku.

Ciclismo (85 km)

Completado el primer sector de natación, los triatletas montarán en sus bicicletas y realizarán un recorrido de 85 kilómetros en un circuito rápido, con unos cuantos repechos, pero sin puertos ni grandes desniveles a salvar. La salida será desde el Camping de Aritzaleku, donde se encuentra la T1 (zona donde los triatletas se quitan el neopreno y cogen sus bicicletas) Lerate, Lorca,

Villatuerta, Oteiza, Larraga, Mendigorria y Puente la Reina, completan la zona más rápida. En

PATROCINADORES / BABESLEAK



Artazu tenemos el repecho más largo y duro del circuito.

A partir de aquí, después de la bajada, entramos en una zona de falso llano durante unos 12 km, dónde se puede rodar muy rápido hasta Etxauri, por Ororbia y Arazuri hasta Pamplona también encontraremos una zona rápida, con algún repecho, acabando antes de llegar a la T2 (zona de transición de la bicicleta a la carrera a pie), situada en el Paseo Sarasate.

Carrera a pie (19'5 km)

Una vez depositadas las bicicletas en la Paseo sarasate, los triatletas tendrán que afrontar una media maratón por las calles de Pamplona, a lo largo de un circuito de 3 vueltas por las calles del casco histórico de la ciudad. Los corredores saldrán por Carlos III, dirección al Labrit, pasando por las murallas, La Catedral, para llegar al Caballo Blanco (donde tendrán el primer punto de avituallamiento). Tras bajar por el Portal de Francia hasta las huertas de Aranzadi, Puente de San Pedro, (donde habrá situado otro punto de avituallamiento), Parque de la Runa, y después de cruzar el Puente de Santo Domingo, se completará el circuito haciendo parte del recorrido del encierro, pasando por Plaza Consistorial, Calle Mercaderes, Calle Estafeta y Bajada Javier, por donde accederán a la Plaza del Castillo y la meta.

Participación

Entre los atletas de élite que tomaran la salida se encuentran , el triatleta mas laureado de la distancia Ironman del Estado Eneko Llanos, Cristobal Dios (ganador en 2018) Joan Ruvireta, ... , Ruth Brito (ganadora de la edición 2017), Anna Noguera (ganadora de la primera edición) Helene Alberdi , Camille Deligni.....Otros triatletas de alto nivel que estarán presente en esta quinta edición, La participación, con mas de 1250 inscritos de todo los rincones de la geografía española y algunos del extranjero, ha resultado un éxito. Importante señalar que el 80% de los participantes vienen de fuera de Navarra y 100 internacionales. Se prevé además una afluencia de público directamente relacionado con los triatletas de unas 7000 personas venidas de todos los puntos de la geografía española, lo cual será muy beneficioso para la ciudad, la hostelería y el turismo.

PATROCINADORES / BABESLEAK



Procedencia de los triatletas

Solamente el 20% de los Triatletas son de origen Navarro. El resto so 70% de el resto de comunidades autonómicas y el 10% extranjeros com mas 100 participantes internacionales.

Presupuesto del Evento

El evento, cuenta con un presupuesto de 200.000 €.

El mayor porcentaje de ingresos, se corresponde con la cuota de inscripción de los triatletas.

Los patrocinadores del evento igualmente contribuyen a compensar el presupuesto de gastos.

Estos son:

- Camping Aritzaleku
- Reyno de Navarra
- El Corte Inglés
- Napeko Sport
- Finisher
- Hoka one one
- Diario de Noticias
- Zone 3

El Ayuntamiento de Pamplona-Iruña a través del área de Cultura, Política Lingüística, Educación y Deporte subvenciona de una manera importante dicho evento, al igual que el Instituto Navarro de Deporte y Juventud del Gobierno de Navarra

Impacto Económico

Cabe destacar que dada la singularidad de este deporte, su dureza y duración obliga a que la gran mayoría de los triatletas se alojen la noche del viernes y sábado en Pamplona y Zona de Aritzaleku. Para ese fin de semana hay contratadas más de 1.600 noches en hoteles de Pamplona.

Además del gasto directo de la prueba (200.000 €), sumando al gasto indirecto de la prueba (alojamiento de triatletas, comidas...), se cifra el impacto en 600.000 €. Se prevé además una afluencia de público, directamente relacionado con los triatletas de unas 7000 personas, venidas de todos los puntos de la geografía española, lo cual será muy beneficioso para la ciudad, la hostelería y el turismo.

PATROCINADORES / BABESLEAK



Organización y Logística

Un evento organizado por los clubes Saltoki Trikideak y Trikua Kirol Elkarte y donde más de 600 personas se han involucrado en la organización: 400 puestos de voluntarios, 24 jueces de la federación navarra, 80 técnicos de montaje, 50 miembros de la policía municipal y foral, 15 efectivos de policía municipal, 30 miembros de Protección Civil de Tudela, Milagro y Sartaguda, 4 ambulancias Dya, hospital de campaña, lanchas motoras, 30 voluntarios Asvona y la propia dirección de carrera.

Agradecemos el apoyo institucional del Ayuntamiento de Pamplona y del Gobierno de Navarra apoyando el evento y dando facilidades para su realización así como la presencia de Policía Municipal de Pamplona y Policía Foral.

Para solicitar acreditación de prensa rellenar los campos de este enlace

<http://www.triatlonpamplona.es/contacto/#prensa>

PATROCINADORES / BABESLEAK

